
      

      

 
 

Protokoll vom 25.10.2018 
 

 
Anwesend:  Ben Becker, Robin Bubholz, Leon Katzengruber, Laura Sand, 

Philine Wegner, Pauline Porschitz, Georg Doll, Max 
Schröder,Juliane Leiphold, Jonas Fließ 

 
Beratende Mitglieder:  Richard Niemann, Rebecca Döll, Kim Ott, Kristina Döll 
 
Entschuldigt:  Diana Palme, Nico Dunger, Jonas Senn 
 
 
Unentschuldigt:  
 
Gast: Teresa Peil, Sara Woelfel, Luca Hansen, Chris Hoffmann, Conan 

Wolf, ,Jens Backhaus, Lia Ivanov 
 
Protokollant:  Jonas Fließ  
Redeführer_in: Rebecca Döll 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
Anwesende: 22 
 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 10 und 4 

Top 1: E-Mail 
- Stura Vorstand schickt Email zur Anwesenheitspflicht und das Protokoll der 
Vorstandssitzung 
-Fast forward Sciene lädt ein am 22.11 zu Science meets YouTube Details in der Mail 
-Sophia W. fragt nach Lehrmaterial -> beantwortet 
-Stura schickt diverse Anfragen an die Finanzer 
-Christin Reichmann erinnert an Pakete die für uns bei ihr liegen -> sind abgeholt 
-Stura schickt Ausschreibungen für Senatsausschüsse -> Top 
-Studentenring sucht Leute für Einzelnachhilfe in allen Fächern (Tutoren) 
-mehrere Leute wollen ihre Teilnahme an der Ersti Fahrt zurückziehen -> wer unterschrieben 
hat kann nicht mehr zurücktreten, wer nur auf der Online Liste steht ist ok -> Richard 
kümmert sich 
-Charlotte E. informiert darüber das Masteranten für die AG Heinzel (FLI) 
-Career and Welcome Point fragt ob wir ihre Informationen über die Bio Buisness Summer 
School weiterleiten -> Kristina antwortet 
-letzte Einladung zur Bufata Biologie in Freiburg -> wir haben da leider Ersti Fahrt  
-es wird erklärt was die Bufata ist und wie die letzte Bufata war 
-Kristina Döll tritt offiziell als gewähltes Mitglied zurück 
 



      

      

 
 
 
 

Top 2: Briefpost 
-Tierverbrauch im Studium schickt uns unaufgefordert Flyer 
-Naturfreunde Jugend schickt Postkarten und fragt nach Zusammenarbeit -> wollen 
Projekte mit Hochschulen machen, wollen Aktionstag über Naturschutz veranstalten, 
Georg merkt an ist ne coole Sache aber eher Angelegenheit der Uni und wir sollten 
neutral bleiben, Kristina findet Kooperationen prinzipiell nicht schlecht, Aktionstage 
können zB am Wochenende veranstaltet werden, Georg fügt hinzu das wir nicht absolut 
neutral bleiben müssen findet den Brief aber zu unpersönlich -> kein allgemeines 
Interesse daran 

  

Top 3: Wahl 
 -Georg und Kristina erklärt das Mitglieder Prinzip vom FSR 

-da Kristina Döll schriftlich als gewähltes Mitglied zurückgetreten ist rückt Jonas Fließ 
als gewähltes Mitglied nach: Jonas (69 Stimmen) nimmt die Wahl an 

 -Kim Ott möchte beratendes Mitglied werden 
  Abstimmung:  Dafür:10 
    Dagegen:0 
    Enthaltungen:0 
  ->Kim Ott ist als beratendes Mitglied gewählt 
 Rebecca Döll möchte beratendes Mitglied werden 
  Abstimmung:  Dafür:8 
    Dagegen:0 
    Enthaltungen:2 
  ->Rebecca Döll ist als beratendes Mitglied gewählt 

Kristina Döll möchte beratendes Mitglied werden 
  Abstimmung:  Dafür:9 
    Dagegen:0 
    Enthaltungen:1 
  ->Kristina Döll ist als beratendes Mitglied gewählt 
 

Top 4: Pakete 
-Ersti Tüten Zeug kam verspätet an -> werden für nächstes Jahr aufgehoben und teilweise als 
Geschenk für die Weihnachtsfeier der Biochemiker genutzt 
 Meinungsbild: 
  Dafür:18 
  Dagegen:0 
-Kristina erklärt die Weihnachtsfeier der Biochemiker 



      

      

 

Top 5 : Schlüssel 
 -wir brauche noch diverse Schlüssel für Leute für Öffnungszeiten 
 -Max kümmert sich 

Top 6 : Weihnachtsvorlesung der Biologen 
 -Sara und Teresa sind am Ball und kümmern sich 

Top 7: Fotos für Webside 
- Wen Zugriff auf die Webside besteht aktualisieren wir mal die Bilder 
- Pauline bringt ihre Kamera mit 
- Gruppenbild/Fotos Termin: 22.11.2018 

Top 8 : Bio Stammtisch 
 -war einmal alle 2 Monate gedacht, Kristina meint das ist relativ unregelmäßig 
 -Kristina erklärt den Bio Stammtisch, bessere Semestervernetzung schaffen 
 -Problem ist bisschen das es nicht wirklich angenommen wurde 
 - es wird angemerkt das Spiele Abend erstmal reicht und etabliert werden soll 
 -Öffentlichkeitsverantwortliche kümmern sich da mit drum 
 -nächste Woche Top 
 

Top 9 : Bioball 
 -würde im Sommersemester stattfinden, gegen Anfang Mai 
 -Ben merkt an das die Finanzierung knapp werden könnte 
 -Richard merkt an das es ein großes Minus ist 

-Johannes merkt an das es nicht immer ein Minus war und man müsste sich jetzt 
langsam um Location und Band kümmern 
-die Frage steht im Raum wie sehr das ganze angenommen wurde/werden wird 
-theoretisch für alle Semester offen 
-eventuell nächstes Jahr nochmal in Erwägung ziehen 
-Meinungsbild Pausieren wir den Bioball noch ein Jahr lang ? : 
 Dafür:14 
 Dagegen:0 
  

 

Top 10 : Senatsausschüsse und erweitertes Präsidium 
-Haushaltsausschuss, Studienausschuss, Bibliotheksausschuss, Forschungsausschuss 
suchen Mitglieder 

 -wird weitergeleitet, wer Interesse hat kann sich melden 
 



      

      

 

Top 11 :Neujahrsparty 
 -Leon fragt ob wir eine veranstalten wollen, schlägt Zapata vor 
 Fragt ob jemand sich kümmern will 

-Jens merkt an das es letztes Jahr gut lief, zieht an spricht sich rum meint das in der 
Rose mehr Platz ist 
-Johannes merkt an das schlecht dafür geworben wurde, hat sich verbessert 
-Kim meint auch das das Zapata zu klein ist 
-Richard meint das die Mentorengruppen gut funktionieren und wir eine 
Neujahrsparty machen sollten 
-Jens meint wir sollten langsam nen Termin machen 
-am besten direkt in der Woche vom 07.-11.01.2019 
-Ben meint wir müssen gut bewerben 
-Richard merkt an das wir das teure Equipment vom letzten Jahr noch haben und 
wieder benutzten sollten 
-Meinungsbild, machen wir wieder eine Neujahrslumineszensparty in der Rose ? 
 Dafür:16 
 Dagegen:1 
-Termin vorläufig: Mittwoch oder Donnerstag 09./10. 01.19 
 Meinungsbild: 
  Für Mittwoch:4 
  Für Donnerstag:7 
 

 Der vorläufige Termin ist der 10.01.2018 
 
 -Musik:   
  -Ben möchte eine Party ohne Musik 

-Philine meint Techno kam immer gut an Rock und HipHop sind auch gut 
beliebt 
-Richard meint HipHop kommt in Club nicht so gut an und wir kennen keinen 
DJ 
-Laura schlägt 80s/90s vor 
-Richard ist Flyerverantwortlicher 
-Jens kümmert sich um einen Techno DJ 

 
 



      

      

 

 

 

 

Top 12: Schwungtuch 
 -Richard hat 3 rausgesucht 

- relativ teuer, 6m Durchmesser rund 60 Euro, 8m Durchmesser rund 100 Euro, noch 
eins bei Prime für 50 Euro 

 -Einsatz bei Ersti Tagen, STET, und vieles mehr ! 
 -wird privat vorgestreckt 
 -Meinungsbild, kaufen wir ein Schwungtuch ? 
  Dafür:7 
  Dagegen:5 
   
 -Abstimmung zum Kauf: 
 
  Nummer 1->94 Euro 8m Durchmesser, Stimmen:0 
  
   https://www.ebay.de/itm/Schwungtuch-Schwungtucher-4-6-8-Meter-
Fallschirm-Schwung-
Tucher/263122100057?hash=item3d434c9f59%3Am%3AmmXBcqbytq4UMynq_iVJYJQ%3Ar
k%3A18%3Apf%3A0&fbclid=IwAR3fMFwDsfatkQHWpmymIMjzl9vtP1R2ADy5HRdpNxKYyjPV
LAAKkIcD5hE 
 
 
 
  Nummer 2->55 Euro 80 Cent 6m Durchmesser, Stimmen:0  
  
 https://www.ebay.de/i/311773444530?var=610661938864&fbclid=IwAR3qqog6SHaT
JpGt6K2huMBGCce4KUfGncPAhzr5RnNIIeN3CU9QCrtSwqY 
 
  Nummer 3-> 50 Euro 6m Durchmesser, Stimmen:6  
 
  https://www.amazon.de/Schwungtuch-f%C3%BCr-Kinder-Familie-
Fallschirm/dp/B01LWODV9W/ref=sr_1_7?ie=UTF8&qid=1540482203&sr=8-
7&keywords=schwungtuch&fbclid=IwAR26dFU34zGBd6SLJAJDwHy5GGSOoFJo2mjfXPhnO1N
YzImM9GOcgriJyWE 
 
   
 
 
   

https://www.ebay.de/i/311773444530?var=610661938864&fbclid=IwAR3qqog6SHaTJpGt6K2huMBGCce4KUfGncPAhzr5RnNIIeN3CU9QCrtSwqY
https://www.ebay.de/i/311773444530?var=610661938864&fbclid=IwAR3qqog6SHaTJpGt6K2huMBGCce4KUfGncPAhzr5RnNIIeN3CU9QCrtSwqY


      

      

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
Sitzungsende: 20:48 Uhr 

 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


